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4. Raume

Der Fachbereich stellt der Professur die Hälfte der jetzt vom Institut genutzten Flächen zur Verfügung. 

Zur Forderung von Herrn Professor Rammig ergibt sich dann einen Differenz von ca. 170 m^. Es sollte 

gemeinsam möglich sein, wenigstens einen Teil dieser Differenz aufzufüllen.

Da noch einige Probleme der Lösung bedürfen, haben wir für den

19.01.1993,14.00 Uhr

einen neuen Termin verabredet. Ich hoffe, daß es dann mögich sein wird, Herrn Professor Rammig für 

Darmstadt zu gewinnen. Es ist wohl bereits jetzt deutlich geworden, daß die Hochschule sich um eine weit

gehende Erfüllung seiner Forderungen bemüht.

Eine Kopie dieses Schreibens füge ich für Herrn Professor Rammig bei.

In Kopie
Frau Kressel/Frau Tümmler
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